

Résolu: De référer au Département en Loi pour savoir si, par le fait que les paiements ont été acceptés par écrit, M. Kelly se trouve libéré de toute réclamation.

54.—(24095) Soumis un rapport du Surintendant des Privilèges et des Licences, au sujet de la demande de M. Edouard Daoust, pour le privilège de garder en place une marquise ou auvent fixe, au-dessus du trottoir de la rue Saint-Denis, en face de la propriété Nos 736-742 de ladite rue.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De recommander au Conseil l'octroi du permis demandé, aux conditions ordinaires.

55.—Soumis un rapport du Surintendant des Achats et des Ventes, transmettant deux comptes de la "DelaHaye Sales & Service Company", au montant de \$4,600.00 chacun, pour la fourniture de deux camions-automobiles, de trois tonnes.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser le paiement desdits comptes.

56.—(24176) Soumis un rapport du Surintendant des Achats et des Ventes, recommandant la remise de certains dépôts, en rapport avec la démolition des bâtisses.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'autoriser la remise des dépôts suivants:—

R. Rochon	\$76.50
Marcel Larue	2.00
F. Sirois	6.00
M. Bigaouette	7.00

57.—Le Bureau prend de nouveau en considération la proposition faite par l'Association des Jardiniers-Maraîchers de la Province de Québec, aux fins d'acheter le fumier provenant du dépotoir de la rue Mentana.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander de nouveau au Conseil d'autoriser la vente du fumier provenant du dépotoir de la rue Mentana, et d'autres endroits, à un prix qui sera fixé par le Surintendant du Département de l'Incinération, avec l'approbation du Bureau des Commissaires.

58.—Le Bureau met la dernière main à la préparation du Budget, pour l'exercice 1915, et

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil comme suit:

BUDGET POUR 1915.

	1914	1915
1. Intérêt et Fonds d'amortissement (Cédule "A")	\$3,452,000	\$4,252,727
2. Taxe d'école	1,940,000	1,990,000
3. Fonds de réserve	360,905	377,671
4. Pertes probables dans la perception des taxes	80,000	70,000
5. Officiers du Conseil, salaires (Cédule "B")	13,000	
6. Salaires et gages (Cédule "C")	3,607,986	3,973,962
7. Frais d'entretien et dépenses générales d'administration (Cédule "D")	2,735,776	1,884,688
8. Pensions et Annuités	31,505	39,987
9. Contingent Général: Fonds de pension, réajustement de salaires, personnel additionnel	100,000	
	<u>\$12,330,172</u>	<u>\$12,589,035</u>

Resolved: That the same be referred to the Law Department, in order to know if, in view of the fact that the payments were accepted in writing, Mr. Kelly is free from all claim.

54.—(24095) Submitted a report from the Superintendent of the Privilege and License Department anent the application made by Mr. Edouard Daoust, for the privilege of maintaining a marquise over the sidewalk on St. Denis street, in front of the premises bearing Nos. 738-742 of said street.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To recommend to Council to grant the permission sought for, on the usual conditions.

55.—Submitted a report from the Superintendent of Purchases and Sales, transmitting two accounts from the DelaHaye Sales & Service Company, amounting to 4,600 each, for the supply of two three-ton automobile trucks.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To authorize the payment of said accounts.

56.—(24176) Submitted a report from the Superintendent of Purchases and Sales, recommending that certain deposits be refunded, in connection with the demolition of buildings.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To authorize the refund of the following deposits:

R. Rochon	\$76.50
Marcel Larue	2.00
F. Sirois	6.00
M. Bigaouette	7.00

57.—The Board again considered the offer made by the "Association des Jardiniers-Maraîchers," of the Province of Quebec, to purchase the manure at the Mentana street dump.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To recommend again to the Council to authorize the sale of the manure at the Mentana street dump and other places, at a price to be fixed by the Superintendent of the Incineration Department, with the Board of Commissioners' approval.

58.—The Board concluded the preparation of the Budget for 1915, and

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That a report be made to Council as follows:

BUDGET FOR 1915

	1914	1915
1. Interest and Sinking Fund, (Schedule "A")	\$3,452,000	\$4,252,727
2. School Tax	1,940,000	1,990,000
3. Reserve Fund	360,905	377,671
4. Probable losses in the collection of taxes	80,000	70,000
5. Officers of the Council's salaries (Schedule "B")	13,000	
6. Salaries and Wages (Schedule "C")	3,607,986	3,973,962
7. Costs of maintenance and general administration expenses (Schedule "D")	2,735,776	1,884,688
8. Pensions and Annuities	31,505	39,987
9. General Contingent, Pension Fund, readjustment of salaries, Additional Staff	100,000	
	<u>\$12,330,172</u>	<u>\$12,589,035</u>